

令和4年9月15日

新型コロナウイルス感染症の発生について (R4 第 68 報)

福井県立坂井高等学校  
校長 内藤 俊治

本日 (9/15)、本校生徒1名のコロナ陽性が判明しました。  
この件に関して、生徒の皆さんに自宅待機など特に対応をお願いすることはございません。

引き続き、ご家庭での感染予防対策の徹底をお願いします。  
学校内の感染拡大防止の観点から、お子様の体調に変化がある場合は、例え微熱や喉の違和感など軽度の症状であっても登校を控え、直ちに医療機関へご相談ください。同居のご家族に体調不良者や検査対象者がおられる場合も登校をお控えください。

なお、お子様が濃厚接触者や陽性者となった場合は、速やかに学校まで連絡をお願いします。

療養期間、待機期間等の情報については、県のホームページをご確認ください。

●陽性者

[https://www.pref.fukui.lg.jp/doc/kenkou/corona/corona\\_positive.html](https://www.pref.fukui.lg.jp/doc/kenkou/corona/corona_positive.html)

●濃厚接触者

[https://www.pref.fukui.lg.jp/doc/kenkou/corona/corona\\_close\\_contacts.html](https://www.pref.fukui.lg.jp/doc/kenkou/corona/corona_close_contacts.html)

まずは、感染された方のプライバシー保護にご留意いただき、誤解や偏見に基づく誹謗・中傷がないようにご配慮をお願いします。